

# Le monstre du Loch Ness : un dirigeable allemand ?



Quelle est donc l'origine de Nessie, surnom donné au monstre du Loch Ness ? Il y a quelques jours de cela, un chercheur a affirmé qu'il serait en réalité un silure. Dans les années 1930, l'armée britannique avançait une toute autre explication ...

Dans son édition du vendredi 31 août 1934, le journal La Croix

abattu lors de la Première Guerre Mondiale.

## Article :

« *L'éénigme du monstre du Loch Ness va-t-elle définitivement être éclaircie ? Ce qu'on prenait pour un animal da mer inconnu et terrifiant ne serait autre chose que les restes d'un dirigeable allemand du type Parsifal, abattu pendant la guerre au cours d'un raid aérien sur l'Angleterre.*

*Telles seraient les conclusions de l'enquête discrètement menée par une Commission que l'Amirauté britannique avait envoyée il y a quelques semaines sur les lieux, et que reproduit le journal Air Force Gazette, de Croydon.*

*Deux scaphandriers de la marine que la Commission chargea d'explorer le lac purent repérer et examiner de près le « monstre », à 10 mètres sous l'eau. Ils déclarent formellement que ce qu'on prenait pour tel est le corps d'un dirigeable allemand de forme pointue qui flotte au gré des vagues.*

*Un des scaphandriers découvrit également la nacelle du dirigeable, qui gît au fond du Loch Ness. Il put même déchiffrer sur un des côtés la marqua M.-P.-3 ou M.-P.-5.*

*Les autres débris du dirigeable sont enlisés autour de la nacelle et la fixent ainsi à l'instar d'une ancre. »*

On le voit bien : depuis plus de 80 ans, les passionnés s'évertuent à expliquer l'origine du Loch Ness. On a déjà avancé

une pléthore d'hypothèses toutes plausibles mais aucune véritablement convaincante ...

## **Sources**

- [gallica.bnf.fr](https://gallica.bnf.fr)
- 

Cryptozoologie - 19 juillet 2015 - Wakonda - CC-BY 3.0